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第10回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

                               

 

１ 日時    令和４年７月26日(火) 14時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201・202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長   靏本 修一 

        教育長職務代理   谷口 一之 

        委   員   塚田 京子 

      委   員   山本  修 

 

４ 欠席委員  委   員   齊藤 里沙  

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  豊 

        こども課    課 長 嶋田  猛  課長補佐 室橋 淳次 

                係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 小野  聡  参 事 古川 勝哉 

                係 長 植木 靖英 

        生涯学習課   課 長 穂苅  真  課長補佐 伊藤 伸一 

        文化振興課   課 長 山本喜八郎  課長補佐 榊  正喜 

        書記      こども課主査 上原 奈穂 

                                     

６ 報  告 

報告第 20号 新型コロナウイルス感染症の感染者確認に伴う休校等について 

 

報告第 21号 各課・機関所管事項について 

 

７ 付議案件 

議案第 40号 専決処分の報告について 

       糸魚川市学校運営協議会委員の委嘱について 

 

議案第 41号 専決処分の報告について 

       糸魚川市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

 

議案第 42号 専決処分の報告について 

糸魚川市スポーツ推進委員の解嘱について 
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議案第 43号 令和３年度の教育に関する事務の点検及び評価に係る外部評価委員

の委嘱について 

議案第 44号 糸魚川市立小学校及び中学校設置条例の一部改正に関する意見の申

出について 

 

議案第 45号 令和５年度使用小学校教科用図書の学校教育法第34条に規定する教

科用図書の採択について 

 

議案第 46号 令和５年度使用中学校教科用図書の学校教育法第49条に規定する教

科用図書の採択について 

 

議案第 47号 令和５年度使用小学校特別支援学級教科用図書の学校教育法附則第

９条に規定する教科用図書の採択について 

 

議案第 48号 令和５年度使用中学校特別支援学級教科用図書の学校教育法附則第

９条に規定する教科用図書の採択について 

 

議案第 49号 令和５年度使用特別支援学校・学級教科用図書の学校教育法第80条

及び附則第９条に規定する教科用図書の採択について 

 

８ 会議録署名委員の指名  ４番 山本委員 

 

９ 傍聴者         ２人 

 

教育長 

 

 

 

 

こども教育課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第10回教育委員会定例会を開会する。 

本日の会議は、３番齊藤委員から申出があり欠席である。 

 

報告第 20 号新型コロナウイルス感染症の感染者確認に伴う休校

等について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。）  

ご質疑なしと認め、報告第21号各課機関所管事項について、事務

局の説明を求める。  

 

こども課所管事項報告 

こども教育課所管事項報告 

生涯学習課所管事項報告 

文化振興課所管事項報告 

図書館所管事項報告 
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教育長 

山本委員 

 

 

こども教育課長 

塚田委員 

 

 

 

 

 

 

 

こども教育課参事 

 

 

 

 

谷口委員 

 

 

 

こども課長補佐 

 

 

 

 

 

 

塚田委員 

 

こども課長補佐 

 

 

 

塚田委員 

 

 

博物館所管事項報告 

市民会館所管事項報告 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

こども教育課に要望したい。夏休みに入り、各校で職員研修や生

徒指導の研修が行われるが、当市にはいじめ防止条例、基本方針、

行動計画がある。職員に研修で指導を徹底してもらいたい。 

研修の機会を活用し、指導を徹底したい。 

教育懇談会の感想だが、今回は心豊かなメディアの利活用を考え

るということで、講師、保護者、学校としてのいろいろな立場から

の意見や話を聞き、ためになった。メディアの特性を理解し、活用

する教育は今後重要になる。ただ、出席した保護者の意見がすべて

ではないため、ほかの保護者の意見を聞く場を作ってもらいたい。

また、時間が短く、園児の保護者や保育士もいたが、話を聞けなか

った。そういった方も交えて、いろいろな意見を聞ける機会を設け

てほしい。 

参加者のアンケートや要旨を教育委員会事務局でまとめて学校

を通じて参加できなかった保護者に広めていく。 

また、７月にｉＰａｄの持ち帰り等々どのように進めていったら

いいか、教員による１回目の情報交換会を行った。今後は保育園の

保護者等も交えた場を設けていきたい。 

白嶺高校や糸魚川高校の生徒による探究の取組が盛んに行われ

ている。コーディネーターも配置されたことから、今までなかった

ような方策、子どもの発想を生かしたものを取り組んでもらいた

い。子どもたちが夢や希望を叶えられるように応援したい。 

８月 18 日に開催される押上駅の探究プロジェクトは都市政策課

が主となり、糸魚川高校の生徒に働きかけをする中で６人の生徒が

やりたいと集まった。それ以外の探究の時間は学校のカリキュラム

に取り込まれているものだが、魅力化コーディネーターが関わって

進めている。今後は各校の要望を聞きながら、コーディネーターを

配置し、子どもたちの探究にしっかりと結びつくような取組に繋げ

たい。 

正しい性教育普及事業は何年生を対象に行われ、保護者の参加は

あったか。 

手元に詳しい資料がなく、何年生かは不明だが、各学校からの要

望で実施した。今回は市の助産師が講義をしたが、糸魚川総合病院

の産婦人科医から講義をしてもらうこともある。保護者の参加は学

校の判断だが、今回はなかった。 

いろいろな情報が溢れる中、メディアや友人同士の正しくない情

報ではなく、正しい性教育をしてもらいたい。園児のころから性教

育としてではなくても、命の尊さや自分は大切だと知ってもらいた
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教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

委員 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

 

 

こども教育課参事 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

い。親にも子どもの発達段階でどのように性教育に向き合っていく

かを知る機会を検討してもらいたい。 

ほかにご質疑はないか。  

（「なし」の声あり。）  

質疑なしと認め、付議案件に入る。  

ここで付議案件の進行についてお諮りする。議案第45号から議案

第49号まで学校教科用図書の採択に係る案件であるため、非公開と

したい。ご異議はないか。  

（「異議なし」の声あり。）  

異議なしと認め、議案第45号から議案第49号までは非公開とす

る。非公開とする議案は順序を入れ替え、次回教育委員会定例会開

催日予定、その他の後としたいが、これにご異議はないか。  

（「異議なし」の声あり。）  

異議なしと認め、今ほどの決定のとおり進める。  

 

議案第40号、専決処分の報告、糸魚川市学校運営協議会委員の委

嘱等について、事務局から説明を求める。  

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。 

議案第40号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第 41 号、専決処分の報告、糸魚川市地域学校協働活動推進

員の委嘱について、事務局から説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。 

議案第41号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第 42 号、専決処分の報告、糸魚川市スポーツ推進委員の委

嘱について、事務局から説明を求める。 

（資料に基づき説明） 
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教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

教育次長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

 

 

こども課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育次長 

 

 

 

文化振興課長 

 

 

 

 

 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。 

議案第42号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第 43 号、令和３年度の教育に関する事務の点検及び評価に

係る外部評価委員の委嘱について、事務局から説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。 

議案第43号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第 44 号、糸魚川市立小学校及び中学校設置条例の一部改正

に関する意見の申出について、事務局から説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。 

議案第44号について、ご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

原案のとおり承認 

 

次回教育委員会定例会開催 

令和４年８月22日(月) 14時から 

 

その他 

８月中旬から文化振興課の学芸員が糸魚川タイムスでコラムの

連載を行う。学芸員の豊富な知識やデータをコラムとして掲載する

ことで市民に糸魚川市のすごいところを知ってもらいたいと依頼

があった。学芸員は現在８人いて、それぞれが２、３回ずつ順番で 

連載する。月に２回程度、２週間おきに掲載され、１年ほど続くの

で楽しみにしてもらいたい。 
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こども教育課係長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

６月の定例会で質問が出たジオパーク基底計画策定委員会によ

るジオパーク学習ピックアップ授業プランが出来たので紹介する。 

予定どおり２学期から、小中学校、高等学校、公民館で活用できる

ように配布する。 

 

これより非公開とする。 

 

議案第 45 号 原案のとおり承認 

 

議案第 46 号 原案のとおり承認 

 

議案第 47 号 原案のとおり承認 

 

議案第 48 号 原案のとおり承認 

 

議案第 49 号 原案のとおり承認 

 

これより非公開を解く。 

これで、令和４年第 10 回教育委員会定例会を閉会する。 

 

14:54  終了 

 


